

# すくらむ

神原中だより



第7号

令和4年10月25日  
宇部市立神原中学校

校是 「自主」 「品性」 「健康」

10月も下旬になり、朝夕の冷え込みは一段と進みました。今週末の文化祭に向けて、朝夕の教室や体育館などから、美しい歌声が聞こえてきます。「心を込めて歌う」「友達と心を一つにして歌う」合唱を創りあげてほしいと思います。



## JOBフェア

9月29日(木)に俵田翁記念体育館で開催されたJOBフェアに2年生が参加しました。このイベントは、宇部市が中学2年生を対象に、キャリア教育の一環として、地元企業等の協力により職業体験「未来Walkers★UBE(正式名称)」として開催したものです。生徒たちは、地元企業のブースを回り、事業者から直接仕事の内容を学び、仕事の一部を体験しました。この経験を、これからの進路学習につなげてほしいと思います。



赤間硯生産協同組合



明石被服興業



国際ホテル宇部



ワイズヘアー



むべの里



宇部・山陽小野田消防局

### 生徒の感想(一部抜粋)

- ・美容師さんは、切るときの感覚が変わってしまうから、自分のはさみを貸さないことがわかった。
- ・看護師さんは、検査なども大切だが、患者さんに声をかけて不安を和らげることが最も大切だと思った。
- ・赤間硯の伝統的な技術を受け継ぐだけでなく、時代に合わせた作品を作らなければならないことがわかった。
- ・学生服を作っている道具は、家庭内で使っている物とは少し違っていた。慎重に扱うことが大切だとわかった。

## 地域清掃ボランティア

10月13日(木)の午後、小学生と地域の方と一緒に校区内の公園やアーケードの清掃活動を行いました。小学生、地域の方との交流で、笑顔あふれるボランティア活動になりました。



### 生徒の感想 (一部抜粋)

- ・地域の人達にいつも助けてもらっているのので、こういう活動ができてすごく達成感を感じました。地域活動に興味がわいてきました。
- ・小学生と一緒に清掃活動をしました。みんな真剣に取り組み、協力し合って頑張りました。
- ・清掃活動も大切だけど、それよりもポイ捨てをしないことが何よりも大事だと活動を通して思いました。
- ・これからもごみが落ちていたら拾ってきれいになりたいです。
- ・このような機会に地域に貢献できてよかったです。今後もこのような活動が増えるといいなと思います。

コロナ禍ではありますが、生徒会を中心に地域のボランティア活動に取り組んでいきたいと思えます。中学生に手伝ってほしいことがありましたら、遠慮なく学校までご連絡ください。

【連絡先】神原中学校 31-1784 担当 教頭

## 11月の行事予定

| 日  | 曜 | 行 事 等                | 日  | 曜 | 行 事 等            |
|----|---|----------------------|----|---|------------------|
| 1  | 火 | 振替休日                 | 17 | 木 | 3年期末テスト          |
| 2  | 水 | 3年テスト範囲発表 特別支援学級作業学習 | 18 | 金 | 3年期末テスト 3年進路説明会  |
| 3  | 木 | 文化の日                 | 21 | 月 | 1・2年テスト週間        |
| 4  | 金 | 3年習熟度テスト 2年薬物乱用防止教室  | 23 | 水 | 勤労感謝の日           |
| 7  | 月 | 教育相談～15日             | 24 | 木 | 1年宇部高専出前授業       |
| 8  | 火 | 3年宇部高専出前授業           | 25 | 金 | 避難訓練             |
| 9  | 水 | 生徒集会                 | 28 | 月 | 1・2年期末テスト 3年保護者会 |
| 14 | 月 | 1・2年テスト範囲発表          | 29 | 火 | 1・2年期末テスト 3年保護者会 |
| 15 | 火 | 中学校体験入学(6年生)         |    |   |                  |

## お知らせ

例年11月に実施していた駅伝大会は、行事の見直しにより、今年度より中止にします。ご理解のほどよろしくお願いいたします。

